

Responde estas preguntas.

01. ¿Crees que es posible que quien realmente tuviera la idea fuera la doncella en lugar de Mary Jacobs? ¿Por qué podría haber sido así?

Hay una posibilidad de que así sea, sin embargo, lo veo muy poco probable. Aunque en esos tiempos las doncellas eran las que acostumbraban a vestir a las señoras de la casa, es muy probable que en esa ocasión Jacobs estuviera solo y por ende la idea sea totalmente suya.

02. Cuando alguien se encuentra con un problema como es el caso de la incomodidad que sufre Maru Jacobs, ¿crees que resulta más fácil ser innovador? ¿Por qué? Explica.

Claro que sí, siempre es un buen momento para ser innovador, estés o no en situaciones complicadas, el innovar siempre te abrirá las puertas en varios lugares y sobre todo alimenta tu mente e imaginación. Creo que si alguna vez estuviera en una situación que requiere medidas rápidas y en mi mente tengo la respuesta y al mismo tiempo estoy innovando, no dudaría en hacerlo.